

# Jazzorchester Vorarlberg erhält Geschäftsführerin

**Miriam Schreinzer, Leiterin der Bludenz Kultur GmbH, übernimmt Verantwortung für Musiker.**

**DORNBIRN.** Das Jazzorchester Vorarlberg wurde 2005 von Martin Eberle, Martin Franz und Matthias Scheidbach mit dem Ziel, ein Podium für den Jazz aufzubauen, gegründet. Dass keinerlei Berührungspunkte stilistischer Art bestehen, verdeutlicht die Bilanz des Jahres 2010. Die Uraufführung „Carpe Noctem“ von Johannes Brahms, die Zusammenarbeit mit dem Komponisten Peter Herbert und Konzerte in verschiedenen Städten zählten zu den Aktivitäten. Im Herbst



**Miriam Schreinzer**

FOTO: VN

dieses Jahres stehen weitere Auftritte in Österreich, der Schweiz und Deutschland an. Vorstandsvorsitzender Christoph Thoma, Intendant der Grazer Spielstätten, legt seine Funktion nun zurück. Zur Geschäftsführerin wurde Miriam Schreinzer, Leiterin der Bludenz Kultur GmbH, gewählt.

**VN**